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El segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión finalizó y 
la Comisión Permanente se encuentra cerca de finalizar sus actividades. Al 
respecto, se avecina el proceso para definir la conformación de las mesas directivas 
para el siguiente año legislativo y Gerardo Fernández Noroña habló sobre su 
intención de mantenerse o ceder la presidencia en el Senado. 

Será el próximo 31 de agosto de 2025 cuando la mesa directiva del Senado será 
renovada. Al respecto, cabe la posibilidad de que el presidente vigente, es decir el 
legislador morenista, se mantenga durante un año más al frente de la mesa 
directiva. 

Cabe mencionar que, a pesar del papel que ha desempeñado para encaminar el 
debate en la Cámara de Senadores, ha tenido diversos desencuentros con 
personajes de partidos políticos opositores como Lilly Téllez, Marko 
Cortés o Alejandro Moreno Cárdenas. En ese sentido, la decisión del grupo 
parlamentario sobre mantenerlo o relevarlo podría ser motivo de interés en otros 
grupos parlamentarios. 

Qué dijo Fernández Noroña sobre la posibilidad de reelegirse como 

presidente de la mesa directiva del Senado 

En una conferencia de prensa encaminada desde la sede del Senado, Gerardo 
Fernández Noroña reconoció la existencia de una campaña en su contra con la 
finalidad de no volver a ocupar el cargo de presidente de la mesa directiva en la 
Cámara Alta. Ante ello, habló sobre su interés personal en el cargo. 
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